
VERBALE del 12/09/2016 

L’anno 2016 il giorno12 del mese di settembre si è riunita la terza Commissione Consiliare, nei 

locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del giorno 30 agosto 2016. 

Alle ore 9,00 in prima convocazione è presente il cons. Scarpinato che constata la mancanza del 

numero legale in prima convocazione e rinvia la seduta di un’ora. Alle ore 10.00 sono presenti i 

consiglieri: Figuccia, La Colla e Scarpinato. La presidente La Colla, assistita dalla segretaria 

sig.ra Ornella Cuticchio, constata la presenza del numero legale in seconda convocazione e 

dichiara aperta la seduta. All’O.d.g. il seguente punto: 1) Incontri programmati con i dirigenti 

degli Uffici di riferimento; 2) Disamina atti della Commissione. La presidente La Colla nel 

ringraziare l’intervenuto l’ing. Cipriani ricorda che è stato invitato per fornire delucidazioni 

sulla proposta di delibera agli atti della Commissione avente ad oggetto: “Approvazione del 

Regolamento Unico dei Controlli Interni in sostituzione del regolamento approvato con 

Deliberazione di C.C. n. 198 del 21/05/2013” ed evidenzia le criticità emerse dallo studio della 

stessa, con particolare rilievo sugli aspetti relativi al “controllo analogo”. Dà lettura dell’art. 31 

dell’allegato 1. Si dà atto che alle ore 10,03 entra la cons. Bonvissuto. L’ing. Cipriani prende la 

parola e riferisce che l’Ufficio Innovazione, di cui fa parte, ha contribuito alla proposta di 

delibera per l’aspetto legato alle modalità automatiche, ossia alla realizzazione di una 

“piattaforma informatica” ed a tal proposito sono stati individuati due tavoli da lavoro: 

1) Tavolo tecnico-giuridico con il dott. Pollicita; 

2) Tavolo sul Regolamento dei Controlli interni.  

Si dà atto che alle ore 10,08 entra il cons. La Corte. La Presidente chiede quale parte della 

delibera riguarda il lavoro svolto dall’Ufficio Innovazione. A tal proposito l’ing. Cipriani pone 

all’attenzione della Commissione l’art. 30, dove si fa riferimento alla piattaforma informatica, 

inoltre fa riferimento alla Carta dei Servizi degli Enti Pubblici Locali. Il cons la Corte prende la 

parola e chiede come siano stati effettuati i Controlli sulle Società Partecipate. L’ing Cipriani 

può relazionare solo per la SISPI, in quanto soggetto a conoscenza dei fatti. Interviene il cons. 

Scarpinato il quale sottolinea che la Commissione si sta attivando solo ed esclusivamente perché 

il Comune è stato sollecitato dalla Corte dei Conti. La presidente La Colla rileva che, da quanto 

detto dall’ing. Cipriani, emerge che di fatto l’Ufficio Innovazione non ha attinenza col la stipula 

del Regolamento. L’Ingegnere risponde affermativamente e continua il proprio intervento 

ritenendo che il lavoro fin ad ora svolto andrà a buon fine a breve, poiché sono state già 

contattate le Società detentrici del software per realizzare la piattaforma informatica. La 

Presidente chiede quando sarà operativa la piattaforma. L’ing. Cipriani risponde che la prossima 

settimana ci sarà un incontro con i componenti del tavolo tecnico. A questo punto la presidente 

La Colla chiede alla segretaria di predisporre una nota al dott. Pollicita dove si chiede di 

avvertire tempestivamente la III Commissione sulla tempistica per l’operatività della suddetta 

piattaforma. Il cons. Scarpinato si associa alla richiesta della Presidente. La cons. Bonvissuto 



chiede quali siano i contenuti della piattaforma informatica. L’ing. Cipriani risponde che sono 

contemplati gli indicatori funzionali delle varie Società Partecipate (produzione, esperti legati al 

personale costi/ricavi etc.). Si dà atto che alle ore 10,20 entra il cons. Mineo. La seduta continua 

e l’ing. Cipriani ritiene elemento significativo quello relativo al “Controllo della qualità”. Il 

cons. Scarpinato interviene e ricorda che l’Ufficio diretto dal dott. Pollicita ha in carico solo tre 

dipendenti, quindi si chiede chissà quanto tempo ci vorrà per la creazione di questo nuovo 

Ufficio. L’ing. Cipriani ritiene che punto fondamentale sarà la carta dei servizi che andrà a 

valutare il controllo del servizio reso. Il cons. Scarpinato chiede qual è lo strumento che andrà a 

misurare il controllo del servizio e quali sono i costi per il personale da formare. L’Ingegnere 

risponde che si deve distinguere tra la qualità erogata e quella percepita rispetto al servizio 

espletato. Il servizio da svolgere sarà inserito nella piattaforma. I Costi per la formazione del 

personale saranno a carico degli Uffici competenti. La parola passa alla cons. Bonvissuto che 

legge l’art 19 del regolamento proposto e chiede da quanto tempo l’Ufficio ha avuto il mandato 

da parte dell’Amministrazione Attiva di sviluppare il progetto della piattaforma informatica. 

L’ingegnere Cipriani risponde che l’Amministrazione Attiva ha dato mandato qualche mese fa. 

La presidente chiede se ogni Società Partecipata caricherà i dati sulla piattaforma direttamente e 

quindi sarà “amministratrice” del software. L’Ingegnere risponde affermativamente. Interviene 

il cons. Mineo e chiede da chi è finanziata la piattaforma. L’ing. Cipriani risponde che l’ufficio 

diretto dal dott. Pollicita ha 500 mila euro circa e che per la “Carta dei servizi” ancora non è 

stata prevista alcuna cifra. A questo punto interviene la cons. La Colla che ritiene che quanto 

appreso sia sufficiente per avere un quadro della situazione, grazie all’ing. Cipriani che è stato 

esaustivo nelle risposte date alla Commissione. Prima di congedare l’ing. Cipriani e ringraziarlo 

per la sua collaborazione, la presidente La Colla dichiara che è opportuno convocare 

nuovamente il dott. Pollicita, la dott.ssa Romano, la dott.ssa Gugliotta ed il Segretario 

Generale.. Il cons. Scarpinato concorda con quanto detto dalla Presidente. Si dà atto che alle ore 

10,40 escono i consiglieri La Corte e Figuccia. La Presidente passa al secondo punto all’O.d.g. e 

la segretaria comunica che sono arrivate in commissione le seguenti note: 

1) Commemorazione per padre Puglisi in data 15 settembre p.v.; 

2) Articolo riferito ai provvedimenti con il D.L. riguardante le Società partecipate.  

Si dà atto che alle ore 10,44 esce la presidente La Colla e la presidenza passa al cons. Mineo che 

assume la sua funzione di Vicepresidente. Si apre una discussione in merito alle note pervenute 

in Commissione, alle ore 11,00 esce la cons. Bonvissuto e il Vicepresidente Mineo, per 

mancanza del numero legale, chiude la seduta.  
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